

 <p>ALCALDÍA MAYOR DE BOGOTÁ D.C. SECRETARÍA DE SALUD</p>	<p>DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN INSTITUCIONAL Y CALIDAD SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN CONTROL DOCUMENTAL ACTA DE REUNIÓN Código: SDS-PYC-FT-001 V.6</p>	<p>Elaborado por: Luis Carlos Martínez Nohora Rodríguez Revisado por: Fernando Fuentes Aprobado por: Sonia Luz Flórez</p>	
---	---	---	--

ACTA DE REUNIÓN

Tema: Rendición de Cuentas Sector Salud 2021

Dirección y/o Oficina	Proceso
Dirección de Participación Social, Gestión Territorial y Transectorialidad.	Gestión social en salud

Objetivo de la Reunión	Fecha de la reunión: 06 de diciembre del 2021
Fomentar la Cultura de Rendición de Cuentas del Sector Salud entre los grupos de valor identificados por las entidades adscritas y vinculadas al mismo y ciudadanía en general, con el fin de forjar una participación social efectiva mediante la estrategia de Gobierno Abierto en Salud	Lugar: Auditorio Central
	Hora Inicio : <u>08 00 am</u> Hora Fin : <u>12 00 m</u>
	Notas por: Hederson Gualteros
	Próxima Reunión: N/A
	Quien cita: Secretaría Distrital de salud – Oficina de Comunicaciones

TEMAS Y COMENTARIOS TRATADOS EN LA REUNIÓN*

<ol style="list-style-type: none"> 1. Bienvenida y explicación de la metodología. (3 min) 2. Video de Logros del Sector Salud. (3 min) 3. Presentación Principales Logros del Sector Salud - Sr. Secretario de Salud (20 min) 4. Diálogo del Señor secretario de Salud junto con Gerentes de las entidades adscritas y vinculadas: <ul style="list-style-type: none"> o Contextualización Diálogos ciudadanos y agendas sociales. (5 min) o Subred Sur (12 min) o Capital Salud (12 min) o Subred Sur Occidente (12 min) o IDCBIS (12 min) o Subred Centro Oriente (12 min) o EGAT (12 min) o Subred Norte (12 min) 5. Cierre y evaluación del evento
<ol style="list-style-type: none"> 1. Inicio de la transmisión <p style="margin-left: 20px;">Señor secretario y gerentes</p> <p style="margin-left: 20px;"><u>Maestra de ceremonia realiza los saludos correspondientes de bienvenida, explica la metodología y canales de recepción de las preguntas.</u></p> <p style="margin-left: 20px;">Explicar la metodología de intervención de la jornada:</p> <p style="margin-left: 20px;">Preguntas del chat de Facebook – YouTube a través del Chat se dispone un formulario de recepción de preguntas.</p>



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
SECRETARÍA DE SALUD

DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN INSTITUCIONAL Y
CALIDAD
SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN
CONTROL DOCUMENTAL
ACTA DE REUNIÓN
Código: SDS-PYC-FT-001 V.6

Elaborado por: Luis Carlos
Martínez
Nohora Rodríguez
Revisado por: Fernando Fuentes
Aprobado por: Sonia Luz Flórez



Presentando el objetivo de la rendición de cuentas y la metodología:

Fomentar la Cultura de Rendición de Cuentas del Sector Salud entre los grupos de valor identificados por las entidades adscritas y vinculadas al mismo y ciudadanía en general, con el fin de forjar una participación social efectiva mediante la estrategia de Gobierno Abierto en Salud como una nueva forma de gobernanza, con diálogo social abierto, transparente y de confianza entre la administración y la ciudadanía facilitando el acceso a la información sobre la gestión y ejecución de los recursos públicos para la participación social y control social.

Presencial: Auditorio Principal de la Secretaría Distrital de Salud, Transmisión de la audiencia “Cuentas con Salud 2021”

Virtual: Transmisión en vivo por Facebook de las entidades del sector.

Se contó con dos (2) intérpretes de lengua de señas para la Transmisión del espacio de rendición de cuentas.

1.

- Evento presencial: Teniendo en cuenta las restricciones por la emergencia sanitaria derivada del Covid -19, este año el evento central de la Rendición de Cuentas tuvo un aforo limitado, presentando el Carnet de Vacunación y de acuerdo con las medidas de bioseguridad, que permitieron una asistencia de 150 personas en el auditorio, entre intervinientes, personal técnico, directivos del Sector Salud y comunidad.
- Transmisión audiovisual en vivo: con el ánimo de llegar a la mayor cantidad de gente posible, el evento se transmitió en vivo vía streaming a través de la cuenta oficial de Facebook de la Secretaría. Para llevar a cabo esto fue necesaria la articulación entre la Oficina Asesora de Comunicaciones y el equipo de Gestión Digital de la Dirección de Participación Social, Gestión Territorial y Transectorialidad; además se adelantaron dos ensayos de transmisión, se elaboró un libreto minuto a minuto, se produjo y cargó el material (video y gráfico) en el equipo de transmisión y se realizaron las labores técnicas (cámara, sonido, VTR, enlace) para el streaming.
- Paquete gráfico: se elaboraron los siguientes productos para la transmisión, loop, cabezote, cortinillas, mosca, banner de créditos.

2. Video de Logros del Sector Salud. (3 min)

Se presenta el video de logros del sector salud

3. Presentación Principales Logros del Sector Salud - Sr. Secretario de Salud (20 min)

Es importante destacar la intervención del Secretario Distrital de Salud en el marco de “Cuentas con Salud 2021”:

“Damos cuentas por que estos son sus recursos, esto debe funcionar como una empresa y debemos dar cuenta de lo que estamos haciendo con ellos.” Inicia diciendo el Secretario de Salud, el Dr. Alejandro Gómez.

El Secretario Distrital de Salud Dr. Alejandro Gómez hace un balance de la situación de enfermedad en el cual estuvo la ciudad de Bogotá durante el año 2021 teniendo un incremento en enero que duró tres semanas, un fenómeno que se incrementó en abril y mayo, que además agravo la situación con las protestas sociales que aparecieron y el encargo que estuvo durante quince días asumiendo los retos de ciudad.

Se presenta el Modelo Territorial de Atención en Salud en Bogotá, El modelo de atención en salud en Bogotá Salud a Mi Barrio con equipos de atención en casa. ¡Total 19.445 personas, 24.700 visitas Cobertura en & UPZ 12 Barrios: Naranjos, José A Galán, El Corzo, Patio Bonito I y II, Versalles y Atahualpa. Puente Aranda, Salazar Gómez, Cundinamarca y Pensilvania. Recuperar la visión territorial de la salud. Reconociendo las diferencias territoriales en el modelo de salud. Una coordinación en cada localidad desde los diferentes programas.

Además, Presenta la priorización de las 10 localidades de la capital con planes locales. 1. Usme, Ciudad



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
SECRETARÍA DE SALUD

DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN INSTITUCIONAL Y
CALIDAD
SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN
CONTROL DOCUMENTAL
ACTA DE REUNIÓN
Código: SDS-PYC-FT-001 V.6

Elaborado por: Luis Carlos
Martínez
Nohora Rodríguez
Revisado por: Fernando Fuentes
Aprobado por: Sonia Luz Flórez



Bolívar. con Caracterización socio ambiental, afiliación, consulta diagnóstica, formulación y solicitud de laboratorio, interconsulta, dispensación de medicamentos en casa, hacer seguimiento y monitoreo. El cuidado de la persona y su cuidador será la atención. Este programa dice el Señor secretario se basa en el Sistema del Cuidado, se desarrollarán relevos para que pueda tener un día libre para el cuidado de la persona que requiere cuidado. presenta que personas de estas terminaron de estudiar. Hay que repartir las responsabilidades que requieren cuidado.

Así se presenta Respuesta al Covid, presenta con los cuatro hospitales de campaña en las Subredes Integradas de Servicios de Salud, más 13 unidades habitacionales donadas por ACNUR a 5 IPS del Distrito. Se desarrolló el sistema solidario para la atención en salud, que permitió el incremento a 2721 camas de Covid-19 cuando en la ciudad se tenía únicamente 935 camas. Además de la formación de 50 mil personas para el manejo del paciente crítico en las cuales Bogotá responde por las acciones implementadas pues que la vacunación en Bogotá La vacunación en Bogotá, son: 6001867 Vacunables, de una totalidad de 6.889.741 habitantes, de los cuales el 90,4% tienen en avance la primera dosis, el 74,8% tiene el esquema completo y se pretende alcanzar el 90% de personas mayores de 12 años.

De esta forma, se presenta el sistema de SaludData observatorio de Bogotá transparencia como una forma innovadora de datos en la ciudad. Herramienta de Epidemiología y de construcción de ciudadanía, esto permite observar Fortalecimiento del Laboratorio de Salud pública con un total de pruebas COVID-19 1.046.958 desarrollando 35.137 pruebas diarias. con un 97,5% del total de las muestras analizadas en el área de vigilancia de enfermedades, han sido para identificar covid-19.

Para agregar, la red pública se fortalece con el Plan de infraestructura, están ejecutando 1.8 billones de pesos en proyectos de inversión 20-24. 500.645 M ejecutados hasta el 2021. 254 mil M2 en intervención de obra y 953 camas nuevas para la ciudad. Se han entregado 2 centros de salud dotados, 15 frentes de obra activos en la ciudad (12 son infraestructuras totalmente nuevas) En el 2022 se iniciarán intervenciones en hospitales como; San Juan de Dios, Tunal, Suba, San Blas, la Victoria, torre 1 de Meissen, Fray Bartolomé y para centros de salud como; Usme, Pablo VI, Trinidad gala, San Juan de Sumapaz y Nazareth.

Teniendo en cuenta los indicadores de salud pública se evidencia casos de incidencia sífilis congénita de Bogotá de enero - agosto del 2021 se presenta una reducción de 49 casos con respecto al mismo periodo 2020. la mortalidad de tuberculosis se ha reducido en los últimos años hasta llegar a 1 caso por 100 mil habitantes. reducción de la mortalidad en menores de 5 años por neumonía en un 73%. Reducción en la mortalidad materna en un 4,7% Reducción 23,22% de muertes perinatales reducción del 17,9% en la tasa de mortalidad de menores de un año en el 2020 con respecto a la línea de base del 2018. Reducción del 25,81% en la tasa fecundación en mujeres de 15 a 19 años en 2020. Con cero autóctonos de rabia humana y animal.

Se atendieron a 3.127 personas víctimas del conflicto en las distintas modalidades de atención psicosocial en 2021, es la estrategia de atención diferencial que ha Implementado 129 centros de escucha para la mujer que han Beneficiadas 8.085 personas y se han realizado 529 acciones colectivas en salud pública. Además, de la creación y puesta en operación cinco 5 servicios de atención integral en salud para las mujeres en las localidades de Usme, Chapinero, Usme, Bosa y Mártires con los servicios de enfermería y medicina general.

Se logra mantener la cobertura del aseguramiento en salud en Bogotá de 103,9% - 8.140.936 total afiliados. El 6.504.075 Contributivo que representa el 83,0% y 2.824.357 encuestados en SISBEN IV que representa el 34,6%, Prestación de servicios y el abordaje en salud a población migrante, se contó con la elaboración de las estrategias de abordaje en salud para la población migrante en el D.C., Se realizaron alianzas estratégicas para mejorar la atención e integración de acciones para la población migrante desde el sector salud, el lanzamiento del plan de respuesta en salud al fenómeno migratorio en Bogotá en el 2021. Se aumentó el número de afiliados de población migrante regular del sistema general de seguridad social en salud.

Prestación de servicios en la línea de emergencias 123 entre julio del 2020 a junio del 2021 se registran 25.145 incidentes de salud mental con 16.593 despachos en atención médica domiciliaria (atención ambulancia, vehículo domiciliar, vehículo mujer) en salud mental. EL 75% de las IPS cuentan con historia clínica electrónica unificada; el Incremento en el 2021 de 33,56% en las atenciones del programa ruta de la salud



facilitando el acceso a la población especial pasando de 6 a 8 rutas integradas de atención en salud implementadas como herramientas para el modelo de salud

1. Materno perinatal
2. Promoción y mantenimiento –
3. Atención de agresiones, accidentes traumas y violencia. –
4. Enfermedades respiratorias crónicas para el evento priorizado enfermedad pulmonar obstructiva crónica EPOC asma. –
5. Salud mental problemas y trastorno de comportamiento, -
6. Cardio cerebro vascular y metabólico las nuevas rutad integrales de atención en salud implementadas:
7. salud mental alteraciones del comportamiento y consumo de sustancias psicoactivas y
8. Nutrición.

Fortalecimiento de datos abiertos SaludData se cuenta con 4.076.921 visitas al observatorio de salud en Bogotá, 3.289 usuarios a base de datos de observatorio y 2.177 comentarios recibidos en la plataforma de SaludData. 9.426 visitas como fuente oficial para toma de decisiones en el marco de la pandemia. Promotores del cuidado - agenda social del cuidado 48.258 ciudadanos sensibilizados territorialmente mediante el fomento a la ciudadanía de hábitos de autocuidado, construcción de cultura del cuidado.

se logra la contratación de aproximadamente 700 OPS con vigencias futuras y 98 OPS para desarrollar las líneas de investigación del IDCBIS. contrata 1.500 personas a través de convenios con las Subredes integrales de Servicios de Salud con vigencias futuras 2022 y 2023 garantizando estabilidad en hospitales se realiza transferencia por valor de 6.413 millones para el año 2021 con una vigencia futura del 2022 por un valor de 6.000 millones para contratación de personal. en el desarrollo de las diferentes líneas de investigación a diciembre 2022.

4. Se realiza el diálogo con la ciudadanía:
 - Contextualización Diálogos ciudadanos y agendas sociales. (5 min)
 - Subred Sur (12 min)
 - Capital Salud (12 min)
 - Subred Sur Occidente (12 min)
 - IDCBIS (12 min)
 - Subred Centro Oriente (12 min)
 - EGAT (12 min)
 - Subred Norte (12 min)

Preguntas de los Lideres en Salud dirigidas a las Secretaria Distrital de Salud

PREGUNTAS SUBRED INTEGRADA DE SALUD SUR E.S.E.

Rudecindo Celis Ávila: Representante de la comunidad ante la Junta Directiva Subred Sur



BARRERAS DE ACCESO

Afecta las 4 localidades (Tunjuelito, Usme, Sumapaz y Ciudad Bolívar): El sistema de salud no está respondiendo a las necesidades territoriales y poblacionales.

Se requiere ampliar procesos pedagógicos para que comprendamos la Salud de forma integral, se debe mejorar los diagnósticos locales con participación social para reconocer las dificultades.

Se debe fortalecer la Agenda Social del Cuidado, en articulación con otras entidades para responder a las

RESPUESTA GERENTE SUBRED SUR:

Frente a barreras de acceso yo creo que en la presentación el Dr Alejandro nos informaba frente de sus estructuras que se están haciendo esos caps absolutamente grandes centros de salud que son que van a prestar servicios integrales de lo que busca es definitivamente franjas ampliadas de servicios y servicios integrales que el usuario no tenga que ir a tres puntos a 4 puntos para obtener la respuesta que necesita sino que se la podemos dar en una sola

ESTRUCTURA Y COBERTURA

Falta más oferta de servicios del régimen contributivo. Mayor cobertura y compromisos de las EAPB en las localidades, ya que no se tienen puntos de atención, y esto obliga a los ciudadanos a desplazarse.

Sumapaz: Se necesita más que un reforzamiento estructural en la USS Nazareth y USS San Juan.

Debe existir una ampliación de los servicios e infraestructura hospitalaria. Se reclama una mayor cobertura, una estructura que brinde respuesta a las necesidades tipo 2 y 3 nivel que atienda partos y laboratorios con el fin de exaltar el bienestar y el buen vivir.

RESPUESTA GERENTE SUBRED SUR:

Con relación a Infraestructuras, las obras proyectos de infraestructura está desarrollando en este momento de casi dos millones de esto la subred sur estamos casi con 5000 millones de pesos esto es muy importante.

PUNTO DE URGENCIAS

Se debe reforzar los puntos de urgencias en Usme, Ciudad Bolívar y Tunjuelito.

La USS Meissen solo atiende urgencias y podría colapsar, ¿Qué va a pasar con las urgencias en El Tunal?

Se debe revisar los servicios de urgencias en las 4 localidades, no solo en los niveles de mayor complejidad (El Tunal y Meissen).

RESPUESTA GERENTE SUBRED SUR:

Sí bien va a entrar próximamente la torre de urgencias a actual reforzamiento estructural, se tiene



previsto un plan de contingencia ahí dentro de la unidad para continuar con la con el servicio de urgencias eso busca definitivamente al largo plazo, ampliar la cobertura de servicios de urgencias, pero también estamos reforzando en este momento los sitios que quedan y los que prestamos el servicio. Este servicio de urgencias Tunal no se quitará. Para urgencias de adultos de pediatría qué es un tema crítico donde el niño está llegando en medio de adultos a ser atendido en el servicio de urgencias, se garantizará la atención ampliar la atención de urgencias en el servicio de Meissen.

Que acciones ha implementado la subed sur para la población víctima del conflicto armado frente a la atención con enfoque diferencial.

2. Qué otras unidades de servicios de salud se ha contemplado para la atención de la población rural ya que hace falta oportunidad atención a madres gestantes y toma de laboratorios entonces Con relación a estas pregunta de población migrantes el gerente de la Subred Sur E.S.E. se ha venido trabajando con un enfoque diferencial y con relación a la atención de la población víctima del Conflicto armado, hemos venido trabajando intersectorialmente en todas las brigadas que hacemos de los casi 2.300 atendidos, la sobre atendido casi 400 personas con servicios integrales también no solo llevándolos desde el punto de vista de la necesidad que tiene enfrente a eso sí no más allá en temas relacionados con la Salud mental que se ha identificado frente a esa población y que nos parece que es importante llevarle esa tensión y esos servicios a esa población entonces creo que eso es fundamental frente a esa atención, se llevan servicios a estas jornadas como la que se realizó en la General Santander.

PREGUNTAS CAPITAL SALUD EPS.

Yaneida Rueda Salazar, Representante de la comunidad ante la Junta Directiva Subred Sur Con relación a las movilizaciones que se vivieron en Bogotá, se realizaron alrededor de 30 atenciones a jóvenes que no contaban con ningún tipo de aseguramiento en salud. ¿Cómo sería la afiliación para esta población de jóvenes y personas independientes? Teniendo en cuenta la metodología del SISBEN. articulación con las instituciones.

¿Cómo sería el Modelo de Sistema de Afiliación para las personas independientes?

RESPUESTA GERENTE CAPITAL SALUD OMAR BENIGNO PERILLA:

Afiliación de independientes ; Capital es una EPS que está habilitada para afiliar régimen subsidiado, Pero eso no se limita a que atendamos pacientes de régimen contributivo por movilidad qué significa que todos nuestros afiliados que hoy están en régimen subsidiado es decir que no tiene la capacidad de cotizar porque no tienen digamos un salario fijo o no tiene una capacidad para para aportar el sistema o es independiente si lo podemos afiliar qué es lo que tiene simplemente se acerca a una de nuestras oficinas hace la solicitud de la novedad del cambio y nosotros pasamos de régimen subsidiado a régimen contributivo por movilidad siendo independiente o sea sencillo la persona que se quiera afiliar a capital salud como persona independiente puede hacerlo acercándose una de las oficinas de capital salud y no perder su carácter de asegurado.

¿Como será la contratación de los medicamentos formulados por los especialistas con capital salud?

RESPUESTA GERENTE CAPITAL SALUD OMAR BENIGNO PERILLA:



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
SECRETARÍA DE SALUD

DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN INSTITUCIONAL Y
CALIDAD
SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN
CONTROL DOCUMENTAL
ACTA DE REUNIÓN
Código: SDS-PYC-FT-001 V.6

Elaborado por: Luis Carlos
Martínez
Nohora Rodríguez
Revisado por: Fernando Fuentes
Aprobado por: Sonia Luz Flórez



Estas moléculas son generadas por los médicos generales de la Subredes Integradas de Servicios de Salud queremos llegar a 586, queremos pasar a 500 medicamentos que sean entregados en las Subredes Integradas de Servicios de Salud, independientemente si lo envía el médico general, el médico especialista de la Subred, otro médico de la red privada que tiene que tenga en ese orden de ideas hay un compromiso entre las cuatro supremos venido trabajando y tema existe una propuesta económica tenemos que llegar a un acuerdo económico pero nosotros esperamos que en el próximo contrato o sea a partir cuando del 3 de enero 2022 estaremos entregar estos medicamentos,

PREGUNTAS SUBRED INTEGRADA DE SALUD SUR OCCIDENTE E.S.E.

Álvaro Hernando Toquica; Coordinador del Observatorio Ciudadano de Fontibón

¿Cuáles son los caminos para asegurar que la participación ciudadana manifestada en este evento sea realmente incidente?

RESPUESTA GERENTE

1. Asegurar la participación ciudadana es justamente estos encuentros y todo lo que usted nos ha recomendado téngalo por seguro que vamos a hacer esos planes de mejora para poder dar mejor satisfacción a los usuarios en el tema de humanización esta es una súper que hoy tiene 19 de las unidades acreditadas y uno de los ejes de acreditación es la humanización del servicio así que sí hemos venido trabajando muy fuerte y claro que todavía nos falta hacer estas actividades de humanización como la que acabo de pasar ahorita la estrella luminosa que reconocer a las personas de población especial pero estamos en ese camino de poder prestar servicios más humanizados.

¿Cómo se está preparando Bogotá para las fiestas de diciembre teniendo en cuenta la nueva cepa de COVID-19, un posible cuarto pico de contagios y la situación de otras zonas del país como Antioquia donde se han presentado muchos casos?

RESPUESTA GERENTE

Primero no hay que tenerle miedo a ómicron la nueva variante mientras nosotros utilizamos tapabocaS y espectacular, ese es un mensaje grande no habrá mayor riesgo, si nosotros estamos todos vacunados, vacunadas y utilicemos el tapabocas. se debe tener en cuenta que estamos preparando con una capacidad de 2700 camas de cuidados intensivos, tenemos no está toda disponible, pero si se cuenta con la capacidad de respuesta aún posible cuarto pico, no se tendrán pacientes graves pueden subir los casos positivos y no los pacientes graves para que la participación sea incidente. El secretario de salud a título personal va a asistir el próximo semestre a cuando menos una junta directiva por semestre en cada una de las redes voy a estar allí para ver cómo se desarrolla la junta que me tiene que decir la ciudadanía.

PREGUNTAS IDCBIS

Nuvia Bustos, Representante de la comunidad ante la Junta Directiva Subred Sur Occidente
Frente al desarrollo de la Sala Blanca, nos gustaría saber cómo opera, cuáles son sus características y que tan importante es para la investigación en temas de salud.



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
SECRETARÍA DE SALUD

DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN INSTITUCIONAL Y
CALIDAD
SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN
CONTROL DOCUMENTAL
ACTA DE REUNIÓN
Código: SDS-PYC-FT-001 V.6

Elaborado por: Luis Carlos
Martínez
Nohora Rodríguez
Revisado por: Fernando Fuentes
Aprobado por: Sonia Luz Flórez



El IDC BIS es ante todo un Centro de Investigación biomédica reconocido por el Ministerio de Ciencia y Tecnología con mucho orgullo incluso para los próximos años, es un Centro de Investigación que tiene enfoque en lo que hoy se denominan las terapias avanzadas, es una forma alternativa de investigación relacionada con las células madre no con la ingeniería de tejidos que es como se pueden fabricar algunos tipos de tejidos como: piel hueso cartílago, otros tejidos, entonces nosotros tenemos dos grandes misiones una la investigación que voy a explicar, la otra nosotros proveemos a la ciudad a nuestra red de hospitales de sangre tejidos y células desde hace muchos años pero entre otras cosas somos hoy el Banco de sangre de referencia

En Colombia de más alta tecnología la población de nuestros hospitales recibe la sangre con la más alta seguridad del país con pruebas moleculares que dan mucha seguridad los tejidos humanos por ejemplo nosotros proveemos el ciento por ciento de piel membrana amniótica y termina celular que requiere la unidad de quemados del hospital Simón Bolívar y otras unidades de quema de quemados el país al ser el único Banco de piel de Colombia y este año hemos dado inicio a osteo muscular a proveer especialmente a nuestra red de hospitales a hueso o cartílago tendones ligamentos que ya empiezan a distribuirse de nuestra red de hospitales todos los componentes sanguíneos glóbulos rojos plaquetas plasma que se distribuyen también de manera preferencial

¿De qué manera contribuye la investigación hecha por el IDC BIS al manejo de la pandemia por COVID19?

El 65% de lo que hace el Instituto está destinado a toda nuestra red hospitalaria pública y eso es muy importante ahora, desde el punto de vista de investigación tenemos muchos temas de interés ahora que menciona la sala blanca es una estructura muy grande como esta sala con muchos compartimientos en los cuales está controlada la temperatura los Aires las presiones el número de partículas es una sala muy sofisticada que se hizo con recursos del Sistema General de Regalías pero también con recursos de la administración y representa hoy esta Sala Blanca un espacio para hacer investigación principalmente en anda en líneas celulares que están destinados a ser ensayos para probar si a través de estas líneas celulares podemos tratar el cáncer podemos tratar enfermedades neurodegenerativas como Alzheimer, Parkinson, etcétera.

¿Cuáles acciones adelanta el IDC BIS para dar a conocer su trabajo a la ciudadanía en general y a quienes se benefician con terapias basadas en sus investigaciones?

En Colombia de más alta tecnología la población de nuestros hospitales recibe la sangre con la más alta seguridad del país con pruebas moleculares que dan mucha seguridad los tejidos humanos por ejemplo nosotros proveemos el ciento por ciento de piel membrana amniótica y termina celular que requiere la unidad de quemados del hospital Simón Bolívar y otras unidades de quema de quemados el país al ser el único Banco de piel de Colombia y este año hemos dado inicio a osteo muscular a proveer especialmente a nuestra red de hospitales a hueso o cartílago tendones ligamentos que ya empiezan a distribuirse de nuestra red de hospitales todos los componentes sanguíneos glóbulos rojos



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
SECRETARÍA DE SALUD

DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN INSTITUCIONAL Y
CALIDAD
SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN
CONTROL DOCUMENTAL
ACTA DE REUNIÓN
Código: SDS-PYC-FT-001 V.6

Elaborado por: Luis Carlos
Martínez
Nohora Rodríguez
Revisado por: Fernando Fuentes
Aprobado por: Sonia Luz Flórez



plaquetas plasma que se distribuyen también de manera preferencial.

PREGUNTAS SUBRED INTEGRADA DE SALUD CENTRO ORIENTE E.S.E.

Marta Morales: Vocera de la Veeduría al Centro de Salud Antonio Nariño

¿Cómo se puede incrementar la capacidad de atención en Centros de Salud ya que fueron cerrados, por ejemplo: ¿Lomas y Quiroga?

RESPUESTA GERENTE CLAUDIA ARDILA

Fueron en su momento centros que por diferentes circunstancias que tenían por ejemplo problemas de colapso que habían sido diagnosticados, dijeron y algo de un cable de alta tensión pues han requerido que se reorganicen los servicios que buscamos desde la Secretaría de salud y las redes, que los centros de salud que se presten que tengan servicios más integrales, es decir, que puedan tener medicina general, medicina especializada, toma de muestras, vacunación, farmacia. Por eso hemos construido y estamos entregando estos centros de atención como a Antonio Nariño que son hermosos, integrales, grandes, amplios igual que el Centro de Salud los Libertadores que ya está prestando todo este tipo de servicios.

Quisiéramos tener todos los centros de salud abiertos, pero cuando tienen riesgo no es posible entonces esos centros de salud se pueden fortalecer con el Olaya, con el Nueva Diana Turbay, Antonio Nariño ya está prestando servicios, si no lo hemos inaugurado, pero ya está abierto, allá vamos a estar con la alcaldesa para hacer la inauguración pero los abrimos al servicio de la ciudadanía pues porque se está necesitando y si nos esperamos años, por favor pero estamos haciendo Diana Turbay pero vamos a construir el Centro de salud Bravo Páez

¿Cómo se puede generar un seguimiento efectivo para el inicio del proyecto del Hospital San Juan de Dios, y así evitar lo ocurrido con los estudios y diseño?

Diana Turbay va para adelante, pero además también La Victoria, además, va a San Blas, pero además también va el San Juan de Dios y no vamos a cerrar el Santa Clara que se había planteado en la administración anterior, que si hacíamos San Juan de Dios cerrábamos Santa Clara, vamos a dejar los dos en Centro Oriente, también están pasando cosas muy importantes muchas gracias la entidad de gestión administrativa y técnica es la entidad encargada de apoyar a las empresas sociales del Estado del Distrito Capital.

PREGUNTAS EGAT E.S.E.



Yanneth Delgado Hernández: Veedora Ciudadana Red Norte

¿Cuáles son los beneficios alcanzados en el sector salud con la metodología de negociación y selección de proveedores?

RESPUESTA DEL GERENTE DEL EGAT

Una vez se volvió el EGAT lo que busca es hacer compras y negociaciones conjuntas de todo el sistema de salud, es consolidar todos esos requerimientos y adelantar solo un proceso para que ese proveedor que gane le dé en igual de condiciones a todas las subredes de los beneficios más importantes que se han tenido se han logrado unificar y estandarizar los requerimientos de las de las diferentes subredes. El principal beneficio es que logramos ahorros importantes en estos procesos y luego otro tema que es muy beneficioso también para las subredes es la simplificación de todos los procedimientos administrativos antes cada una de las subredes adelantaba procesos del mismo producto ahora ellos nos trasladan esto y unificadamente hacemos él solo un proceso también obteniendo una economía administrativa que es muy importante para las subredes donde ellos se dedican al tema de salud

¿Cómo es el proceso de unificación y estandarización de las necesidades de la red?

RESPUESTA DEL GERENTE DEL EGAT

o que hacía tener un abanico de digamos medicamentos y lo que estamos tratando de hacer es estandarizar todo esto qué otros beneficios hemos tenido es que logramos más o menos determinar cuál es el consumo de cada 1 de los productos que tienen y así lograr buscar proveedores que nos atiendan esas necesidades. lo que más se busca es lograr economías de escala donde como ya tenemos estandarizado todo eso podemos realizar subastas inversas entonces siempre va a haber una puja en muchos de los productos y lo que más nos interesa acá es lograr el ahorro.

¿Cuál ha sido el monto alcanzado en la contratación entre los años 2018 al 2021 independiente de los recursos comprometidos para la atención de la pandemia?



RESPUESTA DEL GERENTE DEL EGAT

Nosotros estuvimos desde el 2018 al 2021 un presupuesto de 418000 millones en estos cuatro años donde logramos adjudicar teniendo ese presupuesto 313000 millones esto quiere decir que tuvimos un ahorro de más de 42000 millones equivalente a un 12% del presupuesto asignado

¿Cuáles son los valores contractuales del 2020 al 21 en la atención de la Pandemia?

RESPUESTA DEL GERENTE DEL EGAT

Estas son noticias lindas de dar en estas rendiciones de cuentas, nosotros tenemos una gran cantidad de ambulancias en toda la ciudad la que reciben las llamadas y atienden los heridos las maternas etcétera 120 que 128 paren bolas la buena noticia es que el próximo año nos entregan 128 carros 0 km para reemplazar las ambulancias viejas que tenemos y que viven varadas pero con esto con estos procedimientos como el que acabamos de mencionar de gas la plástica que teníamos para 128 ambulancias nos rindió más y por eso vamos a comprar cuantas más 23 más por comprar en conjunto por comprar de forma transparente por contar con eficiencia lo que eran 123 se convirtieron en 150 carros 0 km con los que va a contar Bogotá para transportar a sus heridos.

PREGUNTAS SUBRED INTEGRADA DE SALUD NORTE E.S.E.

Martha Cecilia Chamucero; Representante de la comunidad ante la Junta Directiva Subred Norte

Manifestamos la necesidad de tener ese acompañamiento y seguimiento más disponibilidad de agenda para acceso a las citas médicas falta de especialistas médicos.

RESPUESTA DEL GERENTE DEL NORTE

Alrededor del talento humano especializado hay que trabajar mucho de mejorar las agendas lo han dicho para capital lo han dicho para sus redes no siempre es fácil conseguir especialistas hay que decirlo algunas especialidades son más escasas y no siempre es fácil en toda la ciudad yo tengo que decirselo aquí con toda claridad a ustedes que nos están escuchando conseguirse un urólogo en la subred del norte es muy fácil conseguirse un urólogo para que lo atienda a 1 en tunal es muy difícil.

Me habla de una mesa de seguimiento a cómo van las cosas con capital salud eso lo debemos hacer lo



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
SECRETARÍA DE SALUD

DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN INSTITUCIONAL Y CALIDAD
SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN
CONTROL DOCUMENTAL
ACTA DE REUNIÓN
Código: SDS-PYC-FT-001 V.6

Elaborado por: Luis Carlos Martínez
Nohora Rodríguez
Revisado por: Fernando Fuentes
Aprobado por: Sonia Luz Flórez



debemos hacer, pero yo les mostré que eran 8 de cada 10 los del contributivo dónde está la mesa de compensar dónde está la mesa de Sanitas donde está la mesa de comenzó donde la de Alan salud donde la de salud total donde la del magisterio

Se debe acompañar de seguimientos en los casos crónicos que es el tema de los pacientes que también le preocupan y que nos manifiesta en su quehacer de la salud a su barrio que para nosotros es fundamental que fue identificado una necesidad que las comunidades en los territorios el avance importante en materia de infraestructura hospitalaria con los centros de salud

RESPUESTA DEL GERENTE DEL NORTE

La ruta de la salud la ruta de las salud no están dentro del plan de beneficios no están la ruta de la sal estamos presentes se le estamos prestando a las personas afiliadas de capital y el resto de la gente entonces de capital, puede montarse en una ruta de la salud en Ciudad Bolívar en Usme, pero el que está en alianza salud en Famisanar no, él tiene que coger Transmilenio tendríamos que hablar de eso en las comunidades creo que hay muchas cosas de las que nos ha dicho que tenemos que trabajar por supuesto los retos que nos plantea en salud pública

COMPROMISOS*

ACCION	RESPONSABLE	FECHA
Lograr al 31 Diciembre 2021 el 90% de la vacunación COVID 19 del la población Bogotana.	Subsecretaria de Salud Publica SDS	31diciembre 2021
El secretario de salud asistirá en el 2022, por lo menos a una junta directiva de cada una de las subredes, con el objetivo de escuchar a los lideres representantes de la ciudadanía.	Dirección de Análisis de Entidades Públicas Distritales del Sector Salud DAEPDSS	31 Diciembre del 2022
////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////
////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////
////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
SECRETARÍA DE SALUD

DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN INSTITUCIONAL Y CALIDAD
SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN
CONTROL DOCUMENTAL
ACTA DE REUNIÓN
Código: SDS-PYC-FT-001 V.6

Elaborado por: Luis Carlos Martínez
Nohora Rodríguez
Revisado por: Fernando Fuentes
Aprobado por: Sonia Luz Flórez



////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////
////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////
////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////

REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL ACTA

No	NOMBRES Y APELLIDOS	CORREO	TELEFONO	DIRECCIÓN/ OFICINA/ ENTIDAD	FIRMA
1	Cristhian Ayala Garcia	cgayala@saludcapital.gov.co	31235299 16	DPSGTYT	<i>Cristhian Ayala</i> 1.030.603.006
2	Johan Sebastián González	jsgonzalez@s aludcapital.gov.co	31126298 38	DPSGTYT	<i>Johan Sebastián González</i>
3	Hederson GualterosTéllez	H1gualteros@salu dcapital.gov.co	301734075 6	DPSGTYT	<i>Hederson Gualteros</i>
4	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////
5	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////
6	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////
7	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////
8	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////
9	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////	////////////////////////////////////

ASISTENTES

[Anexo listado de asistencia a reuniones SDS-PYC-FT-002](#)

Nota: Cuando la asistencia es igual o superior a 10 personas, se debe hacer uso del formato Listado de asistencia a reuniones SDS-PYC-FT-002, según lineamiento SDS-PYC-LN-011

Evaluación y cierre de la reunión

¿Se logro el objetivo?	Observaciones (si aplica)
Si <input checked="" type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>	



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
SECRETARÍA DE SALUD

DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN INSTITUCIONAL Y CALIDAD
SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN
CONTROL DOCUMENTAL
ACTA DE REUNIÓN
Código: SDS-PYC-FT-001 V.6

Elaborado por: Luis Carlos
Martinez
Nohora Rodriguez
Revisado por: Fernando Fuentes
Aprobado por: Sonia Luz Flórez



* De requerir más campos en los temas y comentarios tratados, compromisos, inclúyalos antes de imprimir este formato.

1	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	NUBIA PATRICIA BUSTOS	52075118	08 KENNEDY	3224180552	NUBI1931@HOTMAIL.COM
2	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	CLARA PERDONO	41656619	08 KENNEDY	3506619764	claramperdomog@hotmail.com
3	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Alvaro Sosa	7226288	11 SUBA	3173633591	jefecinasistemas@subrednorte.gov.co
4	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Claudia Ardila	39681610	01 USAQUEN	3023348034	gerencia@subredcentrooriente.gov.ci
5	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	María Yolanda Camelo	51639753	04 SAN CRISTOBAL	3124475309	participacionyservicio@subredcentrooriente
6	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Blanca Cecilia Nuñez Diaz	51919402	18 RAFAEL URIBE URIBE	3194156633	blancace123@gmail.com
7	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Leeny Solano Julio	72158906	01 USAQUEN	3045551212	participacionsocial05subrednorte.gov.co
8	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Rosaura Yepes Alvarez	32414120	14 LOS MARTIRES	3125366594	rositayepes32414@gmail.com
9	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Esperanza Quintero Cuellar	24059506	18 RAFAEL URIBE URIBE	3203686144	qesperanza72@gmail.com
10	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Georgina Arias Loaiza	41576428	18 RAFAEL URIBE URIBE	3203265713	yoeresres8756@gmail.com
11	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Ruben Celis Avila	19127663	07 BOSA	3143009455	rubencel@hotmail.com
12	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	MARtha Emilia Galan Garcia	51585753	08 KENNEDY	3213124504	marthaegalan@hotmail.com
13	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Jorge Matio Rios	79629323	02 CHAPINERO	318117901	gerencia@egat.gov.co
14	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Cristina Salinas	23488017	19 CIUDAD BOLIVAR	3115396872	no sabe
15	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Jeremias OLMOS RAMIREZ	2315315	19 CIUDAD BOLIVAR	7656310	NO SABE
16	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	JOSE DARIO HENAO	79972913	08 KENNEDY	31558150546	JOSEDARIOHENAROVARGAS1@GMAIL.COM
17	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	DOTA LUCIA GAMBA	35333499	19 CIUDAD BOLIVAR	3124917028	DORALUGAM99@GMAIL.COM
18	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	JAVIER ROBERTO JIMENEZ CASTILO	70837615	19 CIUDAD BOLIVAR	3144465649	JAVI_79@HOTMAIL.COM
19	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	MARIA Estela Niño Arciniegas	39528463	06 TUNJUELITO	3118861717	maesnia1020@gmail.com
20	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Alberto Camargo	17138042	05 USME	3158828274	albecamar@hotmail.com
21	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	HERRAN MOSOSJOSE YESID	19065521	06 TUNJUELITO	3214801892	JHERRANMOSOS@YAHOO.COM
22	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Mabel Esperanza Rodríguez Rodrigue	52292039	18 RAFAEL URIBE URIBE	3124775859	mabro123@yahoo.es
23	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Edgar Javier Salgado	79239190	12 BARRIOS UNIDOS	3158301122	El_javvi@hotmail.com
24	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	LUIS RODRIGUEZ	19349521	04 SAN CRISTOBAL	3115249077	luis.rodriguez_@gmail.com
25	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Blanca Rosa Correa	41313919	05 USME	3134119938	
26	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Luz Mery Avila González	52060946	04 SAN CRISTOBAL	3102269628	luzm.avilag@hotmail.com
27	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	YENI LISET RIOS	52370316	06 TUNJUELITO	3125498765	SOCIAL@SUBREDSUR.GOV.CO
28	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Yaneida Rueda Salazar	39796800	05 USME	3229257170	yanes-r@hotmail.com
29	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Maria Dellanira Aguja	51581687	05 USME	3153787695	dellita_1957@yahoo.com
30	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	José Darío Henao Vargas	79972913	08 KENNEDY	3158150546	Josedariohenaoavargas1@gmail.com
31	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Rosaura Yepes Alvarez	32414120	14 LOS MARTIRES	3125366594	rositayepes34414@gmail.com
32	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Jose Alberto Aragon Molina	5901068	05 USME	3004720016	albertoaragon1912@hotmail.com
33	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Rosa Tullia Quintero Parra	52927367	19 CIUDAD BOLIVAR	3222866610	participacion.cbolivar@subredsur.gov.co
34	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	María Helena Becerra	41698162	14 LOS MARTIRES	3014614046	anele.395@gmail.com
35	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Salomón Silva Aldana	19201224	16 PUENTE ARANDA	3112260809	Salomonsilva126@gmail.com
36	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Juan Pablo mahecha	1016059995	09 FONTIBÓN	3208182787	Mahechajuanpablo@gmail.com
37	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Guido Mondragón	19335180	04 SAN CRISTOBAL	3003803299	
38	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Chavez Niño Rosa	41709439	09 FONTIBÓN	3123372516	pinguino-439@hotmail.com
39	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	María helena becerra	41698162	14 LOS MARTIRES	3014614046	Anele.395@gmail.com
40	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Luz Marina quintero	35331743	09 FONTIBON	3188124572	
41	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Olga Cristina Mendez	35461723	09 FONTIBON	3232186226	Omendezcortes@gmail.com
42	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Carlos Alberto	8067468	18 RAFAEL URIBE URIBE	3045901642	Ctogomez@hotmail.com
43	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Martha Ines León Diaz	39714635	18 RAFAEL URIBE URIBE	3164477893	marthaleon985@gmail.com
44	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Margarita Cárdenas	41381572	18 RAFAEL URIBE URIBE	3212179879	ansaferrbus1947@gmail.com
45	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Luis Fernández besarnos ordoñez	19484016	16 PUENTE ARANDA	3229145132	Lfbeltran@saludcapital.gov.co
46	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Marta Castillo	51826379	15 ANTONIO NARIÑO	320814864	Monismj7@gmail.com
47	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Martha Cecilia chamucero	51567939	11 SUBA	3115309467	Marcé-chaya1959@hotmail.com
48	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Margarita Parra	31401592	18 RAFAEL URIBE URIBE	3114426308	sofia.62@hotmail.com
49	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Luis Alberto nieto	19173556	13 TEUSAQUILLO	3117646169	Nieto834@gmail.com
50	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Camilo Zambrano Proaños	80221929	13 TEUSAQUILLO	3102657175	cazambrano@saludcapital.gov.co
51	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Mariana Ospina de Morales	41378625	12 BARRIOS UNIDOS	3168251327	mayalet@hotmail.com



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
SECRETARÍA DE SALUD

DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN INSTITUCIONAL Y CALIDAD
SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN
CONTROL DOCUMENTAL
ACTA DE REUNIÓN
Código: SDS-PYC-FT-001 V.6

Elaborado por: Luis Carlos
Martinez
Nohora Rodriguez
Revisado por: Fernando Fuentes
Aprobado por: Sonia Luz Flórez



52	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Maria Librada García Camargo	41566311	14 LOS MÁRTIRES	3102336006	maria.garcia0811@hotmail.com
53	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Maria librada Garcíacamargo	41566311	14 LOS MÁRTIRES	3102336006	Maria.garcia0811@hotmail.com
54	Virtual - Facebook Live	Yakeline velandia	52288962	05 USME	3003038839	Yvelandia@saludcapital.gov.co
55	Virtual - Facebook Live	MÓNICA PUCHE AROCA	51837024	11 SUBA	3108504055	planeacionestrategicasubre
56	Virtual - Facebook Live	LIGIA JASMIN ROBAYO RODRIGUEZ	52080444	10 ENGATIVÁ	0	ljobayo@saludcapital
57	Virtual - Facebook Live	Aura María León Amortegui	1015401411	11 SUBA	3122800788	amleon@saludcap
58	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Eida Alvarez	41360844	08 KENNEDY	3014327477	heldaines@g
59	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Maria del Carmen Rodriguez	41495300	18 RAFAEL URIBE URIBE	3104882494	carmen
60	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Maria estela bello	41395511	18 RAFAEL URIBE URIBE	3123581865	Est
61	Virtual - Facebook Live	DANYS GARZON	52084655	11 SUBA	3158895478	
62	Virtual - Facebook Live	claudia amparo mora rey	51880848	11 SUBA	3135717450	
63	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Ana Elvia Rincón	35493399	19 CIUDAD BOLIVAR	3008073512	
64	Virtual - Facebook Live	Zully Romero Triana	1020722131	11 SUBA	3202415	
65	Virtual - Facebook Live	AMPARO RODRIGUEZ	51971092	08 KENNEDY	946	
66	Virtual - Facebook Live	Marisol Benavides	52017956	08 KENNEDY		
67	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Piedad astudillo	52213375	13 TEUSAQUILLO		
68	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Blanca Cecilia Palomares	41343722	05 USME		
69	Virtual - Facebook Live	Ana Milena Bayona Gómez	52200295	06 TUNJUE		
70	Virtual - Facebook Live	Zair Marisol Torres Penagos	51936217	12 BA		
71	Virtual - Facebook Live	Sara Isabel Bolaños Delgado	1113671364	1		
72	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Cesar agosto cortes	79609854			
73	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Nancy chacon	52489298			
74	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Ramiro ortiz murcia	79500535			
75	Virtual - Facebook Live	MARTHA YANED RESTREPO	65751			
76	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Elsa gonzalez	41			
77	Virtual - Facebook Live	Sandra Patricia Caycedo H				
78	Virtual - Facebook Live	Jenny Marcela Pinilla Espejo				
79	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Ingrith Paola Salamanca				
80	Virtual - Facebook Live	LILIANA GALLEGO B				
81	Virtual - Facebook Live	Natalia Baque				
82	Virtual - Facebook Live	Israel Rod				
83	Virtual - Facebook Live	Olga				
84	Virtual - Facebook Live					
85	Virtual - Facebook Live					
86	Virtual - Facebook Live					
87	Virtual - Facebook Live					
88	Virtual - Facebook Live					
89	Virtual - Facebook Live					
90	Virtual - Facebook Live					
91	Virtual - Facebook Live					
92	Virtual - Facebook Live					
93	Virtual - Facebook Live					
94	Presencial					
95						



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
SECRETARÍA DE SALUD

DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN INSTITUCIONAL Y CALIDAD
SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN
CONTROL DOCUMENTAL
ACTA DE REUNIÓN
Código: SDS-PYC-FT-001 V.6

Elaborado por: Luis Carlos
Martinez
Nohora Rodriguez
Revisado por: Fernando Fuentes
Aprobado por: Sonia Luz Flórez



101	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Martha Viviana Biiza Rodriguez	1028187165	03 SANTA FE	3058306042	mvbiiza@saludcapital.gov.co
102	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Mirna casseres	45546877	09 FONTIBÓN	3116594909	M1Casseres@saludcapital.gov.co
103	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Olga Lucía Mancera Leguzamón	52634311	13 TEUSAQUILLO	3002113070	olmancera@saludcapital.gov.co
104	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	María Elena	742751154	09 FONTIBÓN	3115937530	Dhumgnosporcolombia@hotmail.com
105	Virtual - Facebook Live	JAIME ENRIQUE MENDOZA GONZALEZ	79574711	16 PUENTE ARANDA	3134325225	JEMENDOZA@SALUDCAPITAL.GOV.CO
106	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Walter Oswaldo Lozano Rueda	79890898	15 ANTONIO NARIÑO	3203621474	wolozano@saludcapital.gov.co
107	Virtual - Facebook Live	NELSON ORLANADO PULIDO FERREIR	17347308	11 SUBA	3112100041	NOPULIDO@SALUDCAPITAL.GOV.CO
108	Virtual - Facebook Live	Deisy Paola Pulido Moreno	7013589921	18 RAFAEL URIBE URIBE	3203342117	dppulido@saludcapital.gov.co
109	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Yasiris Córdoba Bejarano	1078117982	04 SAN CRISTOBAL	3108960131	yasirisokis@hotmail.com
110	Virtual - Facebook Live	Doris Pilar Ojeda	46674259	03 SANTA FE	3106253845	dpojeda@saludcapital.gov.co
111	Virtual - Facebook Live	Mary Luz Agudelo Velasquez	51909071	06 TUNJUELITO	3157683269	maryluca_1@yahoo.com
112	Virtual - Facebook Live	Maria Angélica Palomino Acosta	1019012628	17 LA CANDELARIA	3105711267	mapalomino@saludcapital.gov.co
113	Virtual - Facebook Live	Yolanda Corzo Mariño	60404362	08 KENNEDY	3118091616	yolandacorzo30@hotmail.com
114	Virtual - Facebook Live	Gloria Maritza Pinilla Pinilla	51968976	19 CIUDAD BOLIVAR	3124495810	Glomartitza@saludcapital.gov.co
115	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Ingrid falla	51759356	10 ENGATIVA	3195124498	Sqntamarta@hotmail.es
116	Virtual - Facebook Live	Yaneth Giron Bolivar	32715261	01 USAQUEN	3003712615	ycgiron@saludcapital.gov.co
117	Virtual - Facebook Live	Ana Sofia Alonso Romero	51798966	10 ENGATIVA	3118478508	asalonso@saludcapital.gov.co
118	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Alejandro Vanegas Aparicio	80056761	08 KENNEDY	3144134151	alvanegas@saludcapital.gov.co
119	Virtual - Facebook Live	Claudia Gnecco	51937122	11 SUBA	3015789647	Humanizacionu@gmail.com
120	Virtual - Facebook Live	Álvaro Linares López	79144007	01 USAQUEN	3153364348	alinares@saludcapital.gov.co
121	Virtual - Facebook Live	Jairo Moreno Villalba	19438263	08 KENNEDY	3102007229	Coparticipa@hotmail.com
122	Virtual - Facebook Live	Natalia Raga Ruiz	52954309	16 PUENTE ARANDA	3123835747	nragaster@gmail.com
123	Virtual - Facebook Live	Herbert Iván Vera Espitia	19459577	08 KENNEDY	9661	hivera@saludcapital.gov.co
124	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Martha Rosa Rodríguez Rios	51997527	06 TUNJUELITO	3115210324	mrodriguez@saludcapital.gov.co
125	Virtual - Facebook Live	Sandra Yohanna Enciso Méndez	52352402	12 BARRIOS UNIDOS	3102925353	syenciso@saludcapital.gov.co
126	Virtual - Facebook Live	Pilar Junca	1014302708	10 ENGATIVA	3102874791	sdjunca@unal.edu.co
127	Virtual - Facebook Live	Yolanda Roballo	1022941730	01 USAQUEN	3102913388	Ytroballo@saludcapital.gov.co
128	Virtual - Facebook Live	Diana Milena Castillo Martínez	52798288	04 SAN CRISTOBAL	3016599615	dmcastillo@saludcapital.gov.co
129	Virtual - Facebook Live	Roberto Jose Paternina Diaz	1072261508	16 PUENTE ARANDA	3013374494	rjpaternina@saludcapital.gov.co
130	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Natalia Rodríguez Moreno	33375869	11 SUBA	3013395954	nataliarodriguezmoreno@gmail.com
131	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Camila Andrea Méndez	1233491370	08 KENNEDY	3213039109	Camilamendez0211@gmail.com
132	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Arturo Diaz	79883932	11 SUBA	3012300319	arturo_dia209@hotmail.com
133	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Martha Contreras	51725753	06 TUNJUELITO	3133243240	waldicon@hotmail.com
134	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Edwar Fabian Fraile Vega	1024485851	08 KENNEDY	3154099787	fabianfraile1027@gmail.com
135	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	María paola cibillos gomez	52471839	06 TUNJUELITO	3123219930	Dir.ambulatorios@subredsur.gov.co
136	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Luis Fernando Betancur	1075871571	16 PUENTE ARANDA	310474875	N/A
137	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Edison Andrés Fraile Vega	1014180479	08 KENNEDY	3045419757	alltonfra@hotmail.com
138	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Johann Sebastián Gonzalez	1030535748	08 KENNEDY	3112629838	Jsgonzalez@saludcapital.gov.co
139	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Tatiana Fajardo Taylor	1123633133	09 FONTIBÓN	3164505377	Tafatay_16@hotmail.com
140	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Jaime campos bernal	79873937	11 SUBA	3192570790	Jcampos@saludcapital.gov.co
141	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Juan Carlos Rubio Henao	1094901498	13 TEUSAQUILLO	3193222897	juancrh13@gmail.com
142	Virtual - Facebook Live	Pilar mila	1022966963	05 USME	3132312600	piilar.m@live.com
143	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	José Agustín Moreno	17191407	19 CIUDAD BOLIVAR	3202866585	asoussmeissen@gmail.com
144	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Crishian Ayala	1032585452	13 TEUSAQUILLO	3123529916	cgayala@saludcapital.gov.co
145	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Camilo Tamayo	8569525	08 KENNEDY	3138191151	cttamayo@saludcapital.gov.co
146	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Andres Jose Alvarez Villegas		16 PUENTE ARANDA	3108430962	ajalvarez@saludcapital.gov.co
147	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Omar Perilla Ballesteros		02 CHAPINERO	3104894853	gerencieneral@capitalsalud.gov.co
148	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Wilson Rojas Palma		13 TEUSAQUILLO	3213476147	wilsonrp@capitalsalud.gov.co
149	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Maria del Carmen Peña		19 CIUDAD BOLIVAR	3123127753	no reporta
150	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	MARIA Concepcion Contreras		19 CIUDAD BOLIVAR	7159961	no reporta
151	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Luisa Isabel Moreno Guataquiva		19 CIUDAD BOLIVAR	3133838454	no reporta
152	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Nelson Maldonado		03 SANTA FE	3102295799	njma@hotmail.com
153	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	MARIA Edilma Rivera		06 TUNJUELITO	3143795006	maria792@hotmail.com
154	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Edwin Darío guerrero		06 TUNJUELITO	31447666994	
155	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Betty Sofia Beltran		06 TUNJUELITO	3209246833	bettybel61@gmail.com
156	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Maria Ofelia cardenas		06 TUNJUELITO	3125743661	
157	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Maria Imelda perilla		06 TUNJUELITO	3118775226	
158	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Aura Helena Beltran Perdomo		06 TUNJUELITO	3202491595	lememcancer@gmail.com
159	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Olga lucia santiago		08 KENNEDY	3214175275	Olg.arb@gmail.com
160	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Luz Dary Marín Mendoza		05 USME	3103276288	luzmary2710@gmail.com
161	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Eligio Rey Plaza Rincon		08 KENNEDY	3162254641	eligiorey@hotmail.com
162	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Dora Ruth Benaviez Perez		08 KENNEDY	3128526332	rucyta050@gmail.com
163	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Maricel Muñoz Gonzalez		18 RAFAEL URIBE URIBE	3144176355	maricelgonzalez@gmail.com
164	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Andrea Picón Gonzalez		15 ANTONIO NARIÑO	3112817439	apicon@saludcapital.gov.co
165	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	neroo ayure bernal		18 RAFAEL URIBE URIBE	3228933925	nerooayure@gmail.com
166	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Bianca dennis serrato		13 TEUSAQUILLO	3144924440	Serragua52@gmail.com
167	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Sandra milena Rodriguez		08 KENNEDY	3017863594	Mirr8123@gmail.com
168	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Angelica Lozano		13 TEUSAQUILLO	3166904596	Diservicliente@capitalsalud.gov.co
169	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Johana Torres		02 CHAPINERO	3007357262	Dirgestiondelriesgo@subrednorte.gov.co
170	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Cristina Salinas		19 CIUDAD BOLIVAR	3115396872	No reporta
171	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Sebastoan Gomez		13 TEUSAQUILLO	3112660930	S1gomez@saludcapital.gov.co
172	Presencial - Secretaría Distrital de Salud	Camilo José Tamayo Borray		16 PUENTE ARANDA	3138191151	Cjtamayo@saludcapital.gov.co